



Rendez-vous poétiques à l'école maternelle

publié le 26/03/2019

Pour fêter la vingtième édition du Printemps des Poètes dont la thématique est cette année « La Beauté », les élèves de 5èC se sont déplacés mardi 26 Mars dans les trois classes de l'école maternelle qui jouxte le collège, l'école de La Taillée, afin de partager des poèmes avec de très jeunes élèves, de manière impromptue, à la manière des « Brigades d'Interventions Poétiques » créées par Michel Arbatz. La sélection des textes et la mise en voix avaient été travaillées en amont pour sensibiliser au mieux les jeunes élèves de maternelle, en collaboration avec Mme Gautier, professeure documentaliste. De leur côté, les élèves de maternelle ont proposé des ateliers créatifs mêlant activités de collage, peinture et dessin. Petits et grands ont vécu un très bon moment de partage ! Un grand merci aux professeurs de l'école de La Taillée pour leur accueil chaleureux, et aux élèves de maternelle, attentifs, sensibles et curieux. Une expérience toujours enrichissante...

Portfolio

